

# QUE TOUS SOIENT UN . . .

Samedi 25 et dimanche 26 mars 2023

Cet hebdomadaire est distribué gratuitement lors des célébrations dominicales. Il est disponible en ligne et envoyé par mail (format PDF) à ceux qui en font la demande.



<b>PRÊTRE RESPONSABLE</b>	Abbé Emery Kenda, ☎ 0468/ 45.04.41 ou 071/ 35.03.62
<b>ANIMATRICE EN PASTORALE</b>	Françoise D'Exelle, ☎ 0455/13.47.32 ✉ <a href="mailto:animatrice@uprsmm.be">animatrice@uprsmm.be</a>
<b>SECRETARIAT PAROISSIAL</b>	Gosselies ☎ 071/35.03.62, ouvert mardi de 15h00 à 17h30 et vendredi de 10h00 à 13h30 Luttre ☎ 071/ 84.48.40, ouvert mercredi (hors vacances) et vendredi de 15h00 à 17h30 Les-Bons-Villiers : ☎ 071/ 84.50.61 (Charles Henrard - inscription au baptême des enfants), ☎ 0477/ 46.52.99 et 0498/ 97.43.04 (Jean-Marie et Laurette Mathelart – inscription au mariage), ☎ 071/ 85.19.05 (Thérèsina Helguers – intentions de messe)

SI VOUS VOULEZ SOUTENIR NOTRE UNITÉ PASTORALE, VOUS POUVEZ VERSER AU COMPTE BE04 1030 3885 4531, COMMUNICATION « DON »

## CINQUIEME DIMANCHE DE CAREME

Les lectures de ce temps qui nous conduit vers Pâques ont un lien étroit entre elles. Aujourd'hui, toutes trois évoquent la sortie du tombeau, la résurrection. Mais de la lecture de l'Ancien Testament à l'Évangile de ce jour, une linéarité étonnante se développe.

Dans la première lecture (Ez 37,4), nous sommes à l'époque où le peuple est exilé à Babylone, réduit en esclavage ; sa liberté est pour ainsi dire morte, mais Dieu rappelle l'alliance éternelle qu'il a conclue avec lui : une alliance indestructible quelles que soient les épreuves. Dieu montre sa fidélité en indiquant qu'il ouvrira les tombeaux et qu'il en fera sortir son peuple. Cela apparaît normal, mais il y a bien plus que cela dans cette brève lecture. Dieu dit en effet : « je mettrai en vous mon esprit et vous vivrez ». C'est déjà l'annonce de la nouvelle alliance scellée non pas dans la pierre des lois, mais dans la loi de l'amour de Dieu envers son peuple et envers chacun de ses membres. Cette parole invite au sursaut du peuple que Dieu ramènera sur sa terre et auprès duquel il se manifestera.

Dans la deuxième lecture (Rm 8,11), st Paul n'utilise plus le futur comme le faisait Ézéchiël ; il dit « l'Esprit de Dieu habite en vous ». Il s'exprime au présent. Dès lors que nous savons combien st Paul est un homme concret, enraciné, nous savons aussi que son propos n'est pas éthéré ; au contraire il s'incarne dans le quotidien. Vivre selon l'esprit de Dieu c'est, pour lui, aimer celles et ceux que nous côtoyons. C'est en quelque sorte nous décentrer de nous-mêmes pour reconnaître à l'autre sa place infinie dans le cœur de Dieu. Pour le comprendre, chaque fois où st Paul utilise le mot « esprit » dans cette lecture, nous pourrions y substituer le mot « amour ». À l'époque où st Paul s'exprime, le Christ est venu et, dans un geste

d'amour incomparable, il s'est décentré : par son sacrifice sur la croix, en prenant sur ses épaules les péchés du monde alors qu'il était la pureté même, il a choisi de nous donner la première place : celle qui ouvre à l'amour éternel du Père.



Fondamentalement, l'Évangile qui suit (Jn 11, 45) ne dit pas autre chose. Nous avons l'habitude de l'appeler « la résurrection de Lazare ».

Mais à bien y réfléchir, n'y a-t-il pas dans ce récit bien plus que l'évocation d'un retour temporaire d'un ami de Jésus à la vie? Nous imaginons bien que Lazare, au terme d'un « bonus » de vie terrestre, est à nouveau mort. Est-ce donc bien l'aspect événementiel de la résurrection de Lazare qui est l'élément central de ce passage de l'Évangile selon st Jean ? Car alors, ce serait la mort qui, finalement, aurait gagné... Assurément pas et les propos du Christ ne laissent pas de doute à ce sujet. En effet, dès qu'on lui annonce que son ami Lazare est malade, Jésus dit « cette maladie ne conduit pas à la mort, elle est pour la gloire de Dieu ». Et quand Jésus annonce à Marthe la résurrection de son frère, celle-ci dit qu'elle sait qu'il ressuscitera au dernier jour, mais Jésus la reprend et, lui aussi, passe du futur au présent : « Je suis la résurrection et la vie ». Là est la gloire de Dieu ; non pas dans une quelconque magnificence, mais dans ce cadeau à nul autre pareil qui nous est offert : par le Christ, la mort est vaincue et la résurrection est déjà à l'œuvre en chacune et en chacun d'entre nous aujourd'hui. À la suite de st Paul, nous pouvons donc dire « O mort, où est ta victoire ? » (1 Co 15,51-57) car désormais la séparation d'avec l'amour de Dieu n'existe plus.

LHB

## NOUVELLES DE NOS CLOCHERS

### PROCHAINS BAPTÊMES

- Alexandre MASSAUX (Pont-à-Celles, samedi 25 mars à 14h00)
- Ferdinand MYLE LONDOÑO (Frasnes, dimanche 2 avril à 12h45)
- Lola VAN DAMME (Villers-Perwin, samedi 8 avril durant la veillée pascale)
- Salvator TERRAZZINO (Tournai, samedi 8 avril durant la veillée pascale)
- Julie VAN DER TAELEN (Gosselies Saint-Joseph, samedi 8 avril durant la veillée pascale)
- Carine et Anaïs DAOUST (Gosselies Saint-Joseph, samedi 8 avril durant la veillée pascale)
- Anna-Léa et Maxim VAN (Pont-à-Celles, dimanche 9 avril à 10h00)

### PROCHAINS MARIAGES

- Jean-Philippe VANDAMME et Marie-Eve DUPREZ (Obaix, samedi 1<sup>er</sup> avril à 14h20)
- Maxime GROSSI et Laura FARINACCIO (Obaix, samedi 8 avril)

### PRIONS POUR NOS DEFUNTS

- Andrée WAUTIER, épouse d'André BRICE (Funérailles à Gosselies-st-Joseph, vendredi 24 mars à 13h00)
- Angèle DE KLERCK, veuve de Robert SABBE (Funérailles à Villers-Perwin, vendredi 24 mars à 10h30)
- Raymond CHARMANT, époux d'Yvette BATAILLE (Funérailles à Frasnes-lez-Gosselies, jeudi 23 mars à 9h30)
- Anne-Marie SCHLADEN, veuve de Guy DELFORGE (Funérailles à Frasnes-lez-Gosselies, mardi 21 mars à 10h00)
- Louis VAN HOREBEEK, veuf de Francine NICAISE (Buzet. Funérailles ) Liberchies, lundi 20 mars à 14h00)
- Paule MEUNIER, veuve de Claude LACROIX (Funérailles à Pont-à-Celles, vendredi 17 mars à 11h30)
- Jean PAPLEUX, époux d'Anne-Marie WIAUX (Funérailles à Pont-à-Celles, vendredi 17 mars à 9h30)
- Jacques WYLOCK, veuf de Marie Ghislaine BAILLY (Funérailles à Villers-Perwin, jeudi 16 mars à 11h00)
- Gilberte DUSART, veuve de Freddy MALLIE (Funérailles à Pont-à-Celles, jeudi 16 mars à 14h00)

### MESES DE SEMAINE ET TEMPS DE PRIÈRE RÉCURRENTS

Lundi		
17h00	Gosselies (Ste Thérèse)	Adoration avec les « Amis de Sainte Thérèse »
19h00	Gosselies (St J-Baptiste)	Réunion du groupe de prière « Notre Dame de Grâce » (à la cure durant les mois d'hiver)
Mardi		
14h00	Buzet	Groupe « Amour et Charité » ( <i>reprise le 7 mars</i> )
18h00	Gosselies (Ste Thérèse)	Messe avec les « Amis de Sainte Thérèse »
19h30	Buzet	Réunion <b>mensuelle</b> du Cercle biblique de Pont-à-Celles. <i>Prochaine réunion le 11 avril.</i>
Mercredi		
9h30	Luttre	Messe (sauf en cas de funérailles) dans la chapelle de la cure !
12h00	Gosselies (St J-Baptiste)	Prière du Chapelet
17h00	Gosselies (Ste Thérèse)	Adoration avec les « Amis de Sainte Thérèse »
Jeudi		
9h30	Pont-à-Celles	Messe (sauf en cas de funérailles). Ensuite, adoration et chapelet.
16h00	Wayaux	Adoration eucharistique, suivie du chapelet (à 16h30)
17h00	Gosselies (Ste Thérèse)	Adoration avec les « Amis de Sainte Thérèse »
17h15	Mellet (maison natale)	Prière du Chapelet
Vendredi		
9h30	Obaix	Adoration jusqu'à 10h30
17h15	Gosselies (Ste Thérèse)	Partage sur l'Évangile de dimanche avec les « Amis de Sainte Thérèse »
19h30	Obaix	Le 3 <sup>ème</sup> vendredi du mois, temps de prière en famille. <i>Prochain temps le 21 avril.</i>

### ÉGLISES OUVERTES POUR LA PRIÈRE PERSONNELLE

Buzet	Tous les jours, tant qu'il fait clair
Mellet	Tous les jours, de 8h30 à 17h00
Obaix	Le vendredi de 9h30 à 10h30
Pont-à-Celles	Le jeudi de 9h30 (ou après la messe de 9h30) à 11h30
Wayaux	Le mercredi de 14h00 à 18h00

### TROISIEME CONFERENCE DE CAREME - à la Chapelle du Sacré-Cœur, rue de Montigny 50, Charleroi



Mercredi 29 mars à 19h00

**L'Église, des femmes avec des hommes. Histoire, questions, avenir.**

Avec Catherine Chevalier

N'oubliez pas la  
vente de boîtes  
d'œufs en  
chocolat au prix  
de 8 € au profit  
du pèlerinage  
des jeunes à  
 Lourdes

## CELEBRATIONS DOMINICALES ET RENCONTRES FESTIVES PREVUES DANS L'UNITE PASTORALE

<b>Samedi 25 mars – 5<sup>ème</sup> dimanche de Carême – Collecte pour les besoins du clocher</b>		
17h30	Buzet	Messe
18h00	Villers-Perwin	Messe de remerciement
19h00	Gosselies-st-Joseph	Messe
<b>Dimanche 26 mars – 5<sup>ème</sup> dimanche de Carême – Collecte pour les besoins du clocher</b>		
9h30	Mellet	Messe pour Alex Defuster et les défunts de la famille Deryn-Wauthy – Messe pour la guérison d'Yves de Lens
	Rèves	Messe
	Thiméon	Messe
11h00	Gosselies-st-Joseph	Messe pour Anna Ringoot ( fleurs Marie Thérèse) - Troisième scrutin pour les catéchumènes
	Liberchies	Messe
	Pont-à-Celles	Messe
<b>Samedi 1<sup>er</sup> avril – Dimanche des Rameaux et de la Passion du Seigneur – 2<sup>ème</sup> collecte pour le Carême de Partage</b>		
17h00	Viesville	Messe
18h00	Villers-Perwin	Messe pour Suzanne Lambert - Messe pour Pierre Barbarin – Messe pour Cécile Collet
19h00	Wayaux	Messe
<b>Dimanche 2 avril – Dimanche des Rameaux et de la Passion du Seigneur – 2<sup>ème</sup> collecte pour le Carême de Partage</b>		
9h30	Frasnes-lez-Gosselies	Messe
	Luttre	Messe pour Madeleine Decorte – Messe avec la catéchèse
	Obaix	Messe
11h00	Gosselies-st-Joseph	Messe pour Anna Ringoot ( fleurs Marie Thérèse)
	Pont-à-Celles	Messe
	Rosseignies	Messe
<b>Lundi 3 avril – Lundi saint</b>		
19h00	Gosselies-st-Joseph	Sacrement de réconciliation
<b>Mardi 4 avril – Messe Chrismale pour tout le diocèse</b>		
18h00	<b>Peruwelz (Eglise Saint-Quentin)</b>	La messe chrismale est présidée par l'évêque. L'évêque, les prêtres et les diacres y renouvellent leurs engagements. On bénit l'huile des malades, l'huile des catéchumène et le Saint-Chrême. Seront mis à l'honneur cette année, tous ceux qui veillent au patrimoine des lieux de cultes.
<b>Jeudi 6 avril – Jeudi Saint - Collecte pour la pastorale et la catéchèse dans notre Unité Pastorale</b>		
19h00	Pont-à-Celles	Célébration de la Cène
<b>Vendredi 7 avril – Vendredi Saint - Collecte pour la pastorale et la catéchèse dans notre Unité Pastorale</b>		
15h00	Chemin de croix dans toutes les églises où la communauté veut l'organiser – Consultez la personne-relais)	
18h00	Luttre	Chemin de croix marché dans le village
19h00	Bénédictio des familles ayant participé au chemin de croix - Célébration de la Passion	
<b>Samedi 8 avril – Veillée pascale - Collecte pour la pastorale et la catéchèse dans notre Unité Pastorale</b>		
20h00	Gosselies-st-Joseph	Veillée pascale avec baptêmes
20h00	Villers-Perwin	Veillée pascale avec baptême
<b>Dimanche 9 avril – Résurrection de Notre Seigneur – Collecte pour les besoins du clocher</b>		
9h30	Rèves	Messe de Pâques
	Thiméon	Messe de Pâques
10h00	Pont-à-Celles	Messe de Pâques avec baptêmes, première communion et confirmation
11h00	Gosselies-st-Joseph	Messe de Pâques - Messe pour Anna Ringoot ( fleurs Marie Thérèse)
	Liberchies	Messe de Pâques
<b>Samedi 15 avril – Deuxième dimanche de Pâques – Dimanche de la Divine Miséricorde – Collecte pour les besoins du clocher</b>		
17h00	Viesville	Messe
18h00	Villers-Perwin	Messe de remerciement
19h00	Wayaux	Messe
<b>Dimanche 16 avril – Deuxième dimanche de Pâques – Dimanche de la Divine Miséricorde – Collecte pour les besoins du clocher</b>		
9h30	Frasnes-lez-Gosselies	Messe
	Luttre	Messe
	Obaix	Messe
11h00	Gosselies-st-Joseph	Messe pour Anna Ringoot ( fleurs Marie Thérèse)
	Pont-à-Celles	Messe avec Premières Communions
	Rosseignies	Messe
<b>Lundi 17 avril</b>		
18h45	Thiméon	« Eveil à la Foi », pour les petits (5-7 ans)

## LECTURES DU JOUR (26 mars 2023, 5<sup>ème</sup> dimanche de Carême – Année A)

### PREMIÈRE LECTURE (EZ 37, 12-14)

Ainsi parle le Seigneur Dieu :

« Je vais ouvrir vos tombeaux et je vous en ferai remonter, ô mon peuple, et je vous ramènerai sur la terre d'Israël.

Vous saurez que Je suis le Seigneur, quand j'ouvrirai vos tombeaux et vous en ferai remonter, ô mon peuple !

Je mettrai en vous mon esprit, et vous vivrez ; je vous donnerai le repos sur votre terre. Alors vous saurez que Je suis le Seigneur : j'ai parlé et je le ferai » – oracle du Seigneur.

### PSAUME (PS 22 (23), 1-2AB, 2C-3, 4, 5, 6)

**R/ Près du Seigneur est l'amour,  
près de lui abonde le rachat**

Des profondeurs je crie vers toi, Seigneur,  
Seigneur, écoute mon appel !

Que ton oreille se fasse attentive  
au cri de ma prière !

Si tu retiens les fautes, Seigneur,  
Seigneur, qui subsistera ?

Mais près de toi se trouve le pardon  
pour que l'homme te craigne.

J'espère le Seigneur de toute mon âme ;  
je l'espère, et j'attends sa parole.

Mon âme attend le Seigneur

plus qu'un veilleur ne guette l'aurore.

Oui, près du Seigneur, est l'amour ;

près de lui, abonde le rachat.

C'est lui qui rachètera Israël

de toutes ses fautes.

### DEUXIÈME LECTURE (RM 8, 8-11)

Frères, ceux qui sont sous l'emprise de la chair ne peuvent pas plaire à Dieu. Or, vous, vous n'êtes pas sous l'emprise de la chair, mais sous celle de l'Esprit, puisque l'Esprit de Dieu habite en vous. Celui qui n'a pas l'Esprit du Christ ne lui appartient pas. Mais si le Christ est en vous, le corps, il est vrai, reste marqué par la mort à cause du péché, mais l'Esprit vous fait vivre, puisque vous êtes devenus des justes.

Et si l'Esprit de celui qui a ressuscité Jésus d'entre les morts habite en vous, celui qui a ressuscité Jésus, le Christ, d'entre les morts donnera aussi la vie à vos corps mortels par son Esprit qui habite en vous.

### ÉVANGILE ((JN 11, 3-7.17.20-27.33B-45)

**Gloire à toi, Seigneur, gloire à toi.**

*Moi, je suis la résurrection et la vie, dit le Seigneur.  
Celui qui croit en moi ne mourra jamais..*

**Gloire à toi, Seigneur, gloire à toi.**

En ce temps-là, Marthe et Marie, les deux sœurs de Lazare, envoyèrent dire à Jésus : « Seigneur, celui que tu aimes est malade. »

En apprenant cela, Jésus dit : « Cette maladie ne conduit pas à la mort, elle est pour la gloire de Dieu, afin que par elle le Fils de Dieu soit glorifié. »

Jésus aimait Marthe et sa sœur, ainsi que Lazare. Quand il apprit que celui-ci était malade, il demeura deux jours encore à l'endroit où il se trouvait. Puis, après cela, il dit aux disciples : « Revenons en Judée. »

À son arrivée, Jésus trouva Lazare au tombeau depuis quatre jours déjà. Lorsque Marthe apprit l'arrivée de Jésus, elle partit à sa rencontre, tandis que Marie restait assise à

la maison.

Marthe dit à Jésus : « Seigneur, si tu avais été ici, mon frère ne serait pas mort. Mais maintenant encore, je le sais, tout ce que tu demanderas à Dieu, Dieu te l'accordera. »

Jésus lui dit : « Ton frère ressuscitera. »

Marthe reprit : « Je sais qu'il ressuscitera à la résurrection, au dernier jour. »

Jésus lui dit : « Moi, je suis la résurrection et la vie. Celui qui croit en moi, même s'il meurt, vivra ; quiconque vit et croit en moi ne mourra jamais. Crois-tu cela ? »

Elle répondit : « Oui, Seigneur, je le crois : tu es le Christ, le Fils de Dieu, tu es celui qui viens dans le monde. »

Jésus, en son esprit, fut saisi d'émotion, il fut bouleversé, et il demanda : « Où l'avez-vous déposé ? »

Ils lui répondirent : « Seigneur, viens, et vois. »

Alors Jésus se mit à pleurer.

Les Juifs disaient : « Voyez comme il l'aimait ! »

Mais certains d'entre eux dirent : « Lui qui a ouvert les yeux de l'aveugle, ne pouvait-il pas empêcher Lazare de mourir ? »

Jésus, repris par l'émotion, arriva au tombeau. C'était une grotte fermée par une pierre. Jésus dit : « Enlevez la pierre. »

Marthe, la sœur du défunt, lui dit : « Seigneur, il sent déjà ; c'est le quatrième jour qu'il est là. »

Alors Jésus dit à Marthe : « Ne te l'ai-je pas dit ? Si tu crois, tu verras la gloire de Dieu. »

On enleva donc la pierre. Alors Jésus leva les yeux au ciel et dit : « Père, je te rends grâce parce que tu m'as exaucé. Je le savais bien, moi, que tu m'exauces toujours ; mais je le dis à cause de la foule qui m'entoure, afin qu'ils croient que c'est toi qui m'as envoyé. »

Après cela, il cria d'une voix forte : « Lazare, viens dehors ! »

Et le mort sortit, les pieds et les mains liés par des bandelettes, le visage enveloppé d'un suaire.

Jésus leur dit : « Déliez-le, et laissez-le aller. »

Beaucoup de Juifs, qui étaient venus auprès de Marie et avaient donc vu ce que Jésus avait fait, crurent en lui.

© AELF

### Prières universelles pour le 5<sup>ème</sup> dimanche de Carême

Seigneur nous te prions pour l'Eglise universelle. Qu'elle sache proclamer la joie de l'Évangile et aller à la rencontre de ceux qui ne te connaissent pas ou ne se sentent pas dignes d'être aimés de toi. Seigneur écoute-nous.

Seigneur, relève la souffrance et la peine de ceux qui souffrent de longue maladie. Soutiens les équipes d'accompagnement aux funérailles: qu'elles trouvent les mots et les attitudes de compassion à l'image du Christ. Seigneur écoute-nous.

« Si tu crois, tu verras la gloire de Dieu. » En communion avec celles et ceux qui s'égareront dans le doute ou l'indifférence. Pour les personnes en précarité matérielle, affective spirituelle: qu'elles rencontrent des frères chrétiens capables d'attention et d'amitié, afin de retrouver le goût de la prière et la joie de croire. Seigneur écoute-nous.

Le Carême est le temps de la miséricorde. Aux catéchumènes qui se préparent à recevoir le baptême et à ceux qui ne croient plus au pardon, montre Seigneur ton infinie tendresse et qu'au sein de nos communautés, nous soyons des disciples témoignant de la joie de l'évangile. Seigneur écoute-nous.

## **ÉVANGILE (JN 11, 1-45) – TEXTE COMPLET**

### **Gloire à toi, Seigneur, gloire à toi.**

*Moi, je suis la résurrection et la vie, dit le Seigneur. Celui qui croit en moi ne mourra jamais..*

### **Gloire à toi, Seigneur, gloire à toi.**

En ce temps-là, il y avait quelqu'un de malade, Lazare, de Béthanie, le village de Marie et de Marthe, sa sœur. Or Marie était celle qui répandit du parfum sur le Seigneur et lui essuya les pieds avec ses cheveux. C'était son frère Lazare qui était malade.

Donc, les deux sœurs envoyèrent dire à Jésus : « Seigneur, celui que tu aimes est malade. »

En apprenant cela, Jésus dit : « Cette maladie ne conduit pas à la mort, elle est pour la gloire de Dieu, afin que par elle le Fils de Dieu soit glorifié. »

Jésus aimait Marthe et sa sœur, ainsi que Lazare. Quand il apprit que celui-ci était malade, il demeura deux jours encore à l'endroit où il se trouvait. Puis, après cela, il dit aux disciples : « Revenons en Judée. »

Les disciples lui dirent : « Rabbi, tout récemment, les Juifs, là-bas, cherchaient à te lapider, et tu y retournes ? »

Jésus répondit : « N'y a-t-il pas douze heures dans une journée ? Celui qui marche pendant le jour ne trébuche pas, parce qu'il voit la lumière de ce monde ; mais celui qui marche pendant la nuit trébuche, parce que la lumière n'est pas en lui. »

Après ces paroles, il ajouta : « Lazare, notre ami, s'est endormi ; mais je vais aller le tirer de ce sommeil. »

Les disciples lui dirent alors : « Seigneur, s'il s'est endormi, il sera sauvé. »

Jésus avait parlé de la mort ; eux pensaient qu'il parlait du repos du sommeil.

Alors il leur dit ouvertement : « Lazare est mort, et je me réjouis de n'avoir pas été là, à cause de vous, pour que vous croyiez. Mais allons auprès de lui ! »

Thomas, appelé Didyme (c'est-à-dire Jumeau), dit aux autres disciples : « Allons-y, nous aussi, pour mourir avec lui ! »

À son arrivée, Jésus trouva Lazare au tombeau depuis quatre jours déjà. Comme Béthanie était tout près de Jérusalem – à une distance de quinze stades (c'est-à-dire une demi-heure de marche environ) –, beaucoup de Juifs étaient venus reconforter Marthe et Marie au sujet de leur frère. Lorsque Marthe apprit l'arrivée de Jésus, elle partit à sa rencontre, tandis que Marie restait assise à la maison.

Marthe dit à Jésus : « Seigneur, si tu avais été ici, mon frère ne serait pas mort. Mais maintenant encore, je le sais, tout ce que tu demanderas à Dieu, Dieu te l'accordera. »

Jésus lui dit : « Ton frère ressuscitera. »

Marthe reprit : « Je sais qu'il ressuscitera à la résurrection, au dernier jour. »

Jésus lui dit : « Moi, je suis la résurrection et la vie. Celui qui croit en moi, même s'il meurt, vivra ; quiconque vit et croit en moi ne mourra jamais. Crois-tu cela ? »

Elle répondit : « Oui, Seigneur, je le crois : tu es le Christ, le Fils de Dieu, tu es celui qui viens dans le monde. »

Ayant dit cela, elle partit appeler sa sœur Marie, et lui dit tout bas : « Le Maître est là, il t'appelle. »

Marie, dès qu'elle l'entendit, se leva rapidement et alla rejoindre Jésus. Il n'était pas encore entré dans le village, mais il se trouvait toujours à l'endroit où Marthe l'avait rencontré.

Les Juifs qui étaient à la maison avec Marie et la reconfortaient, la voyant se lever et sortir si vite, la suivirent ; ils pensaient qu'elle allait au tombeau pour y pleurer. Marie arriva à l'endroit où se trouvait Jésus. Dès qu'elle le vit, elle se jeta à ses pieds et lui dit : « Seigneur, si tu avais été ici, mon frère ne serait pas mort. »

Quand il vit qu'elle pleurait, et que les Juifs venus avec elle pleuraient aussi, Jésus, en son esprit, fut saisi d'émotion, il fut bouleversé, et il demanda : « Où l'avez-vous déposé ? »

Ils lui répondirent : « Seigneur, viens, et vois. »

Alors Jésus se mit à pleurer.

Les Juifs disaient : « Voyez comme il l'aimait ! »

Mais certains d'entre eux dirent : « Lui qui a ouvert les yeux de l'aveugle, ne pouvait-il pas empêcher Lazare de mourir ? »

Jésus, repris par l'émotion, arriva au tombeau. C'était une grotte fermée par une pierre.

Jésus dit : « Enlevez la pierre. »

Marthe, la sœur du défunt, lui dit : « Seigneur, il sent déjà ; c'est le quatrième jour qu'il est là. »

Alors Jésus dit à Marthe : « Ne te l'ai-je pas dit ? Si tu crois, tu verras la gloire de Dieu. »

On enleva donc la pierre. Alors Jésus leva les yeux au ciel et dit : « Père, je te rends grâce parce que tu m'as exaucé. Je le savais bien, moi, que tu m'exautes toujours ; mais je le dis à cause de la foule qui m'entoure, afin qu'ils croient que c'est toi qui m'as envoyé. »

Après cela, il cria d'une voix forte : « Lazare, viens dehors ! » Et le mort sortit, les pieds et les mains liés par des bandelettes, le visage enveloppé d'un suaire.

Jésus leur dit : « Déliez-le, et laissez-le aller. »

Beaucoup de Juifs, qui étaient venus auprès de Marie et avaient donc vu ce que Jésus avait fait, crurent en lui.